

Wakili Danrem, Dandim 0415 Jambi Pimpin Upacara 17-an di Makorem 042 Gapu

solmi - JAMBI.WARTAMILITER.COM

Feb 17, 2023 - 10:52



Foto : Dok Kodim 0415/Jambi

JAMBI – Mewakili Danrem 042/Gapu Brigjen TNI Supriono, Komandan Kodim 0415/Jambi Kolonel Inf Marshal Denny, memimpin sebagai Inspektur Upacara 17-an di lapangan Makorem 042/Gapu, Kota Jambi, Jumat (17/2).

Berjalan khidmat, komandan upacara dipercayakan kepada Kapten Inf Ryacudu. Diikuti para Kasi Korem 042/Gapu, para Dan/Ka Balak Aju dan Balak Korem 042/Gapu, para perwira, bintara, tamtama dan PNS di lingkungan Korem 042/Gapu.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0415/Jambi membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman.

Dalam amanatnya, Kepala Staf Angkatan Darat Dudung Abdurachman

mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat, karena sepanjang tahun 2022 yang lalu.

Dia menilai, berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara, telah dapat kita laksanakan dengan baik. Antara lain tugas dimaksud, seperti pengamanan perbatasan, penanggulangan bencana alam. Termasuk penanganan masalah stunting dan ketahanan pangan serta tugas perbantuan lainnya.

Meski banyak prestasi yang berhasil ditorehkan TNI AD pada tahun lalu namun demikian masih terdapat kekurangan yang harus diperbaiki yaitu adanya pelanggaran anggota.

“Di tahun 2023 ini, kita memasuki tahun politik dan menjelang Pilpres 2024. Kita dibayang bayangi oleh kekhawatiran akan terjadinya polarisasi masyarakat pendukung pasangan capres, seperti terjadi pada pilpres 2019 yang mengancam persatuan dan kesatuan NKRI,” beber KASAD.

Disampaikan juga, memasuki awal TA. 2023 dia minta para Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) untuk mengecek program dan kegiatan yang di Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA). Bila ada kendala segera laporkan dan ditindak lanjuti sehingga program Tahun 2023 dapat berjalan sesuai rencana dengan hasil maksimal.(UTI)